



LA BICYCLETTE STATIONNAIRE ÉLECTRIQUE

On peut être surpris de constater que des appareils de ce genre existaient déjà dans les années 1930. Il y avait un distributeur à Montréal. Plus surpris encore de découvrir que le même modèle – quasi identique en apparence – existe encore. Il est offert sur Internet! On y vante les mérites de “The Original Exercycle”, présenté comme “the ultimate in motivation fitness”. Avec plus de cinquante ans de solide performance derrière lui, et avec sa robuste structure tubulaire métallique, on peut affirmer que l’appareil a vraiment passé avec succès le test du temps! Propriété du Musée depuis 1991.